



## Erste Querungshilfe in Hain ist fertig

**LAUFACH-HAIN.** Nach langer Winterpause für die Bauarbeiten ist jetzt die westliche Querungshilfe im Laufacher Ortsteil Hain fertig geworden.

Von der Maßnahme erhofft man sich unter anderem eine deutliche Reduzierung der Geschwindigkeit auf der stark befahrenen Bundesstraße 26, die durch Hain führt. Unser Foto zeigt, dass es auch Autofahrer gibt, die Fuß-

gänger an der Querungshilfe wie an einem Zebrastreifen Vorrang einräumen – hier kommt eine Gruppe von Kindern und Betreuern von der Kinderkrippe Sonnenschein in diesen Genuss. Wann die geplante östliche Querungshilfe im Bereich des Alten Weges und der Bachstraße gebaut wird, ist noch unklar.

*zeno/Foto: Norbert Zentgraf*